

Saluda Nicolás Maduro el aniversario 55 del Movimiento de Países No Alineados



La Habana, 1 sept (RHC)- El presidente venezolano, Nicolás Maduro, saludó hoy, a través de las redes sociales, el aniversario 55 de la fundación del Movimiento de Países No Alineados, Mnoal, Venezuela se prepara para asumir este mes la coordinación del grupo hasta el año 2018.

Este movimiento agrupa a 120 países de todos los continentes y todos ellos apuntan a la conformación de una sociedad sin colonización y emancipada, dijo el mandatario.

Una sociedad donde prevalezca el respeto al derecho internacional y que la paz se imponga en favor de la humanidad y el desarrollo de los pueblos, añadió.

Los inicios del Mnoal se remontan al año 1955 en la Conferencia Afro-Asiática de Bandung, Indonesia: allí surgieron las bases para su creación oficial el 1 de septiembre del año 1961, en la conferencia de Belgrado, rememoró el jefe de Estado venezolano.

En septiembre está previsto realizar la XVII Cumbre del Mnoal en Isla Margarita, del estado venezolano

de Nueva Esparta. Será la primera vez que esta nación acoja la magna cita de ese movimiento.

Venezuela presentará un plan estratégico para fortalecer el organismo internacional y convertirlo en punta de lanza para transformar el sistema de Naciones Unidas, dijo a finales de agosto Maduro.

"Hemos conversado la idea de un plan para, conjuntamente, impulsar el fortalecimiento de este gran movimiento histórico y convertirlo en punta de lanza para una transformación del sistema de Naciones Unidas, para que esa organización internacional le sirva a los pueblos y no a las élites del mundo".

El Mnoal se ha dedicado desde su creación a defender la lucha emancipadora de los pueblos de África, Asia, América Latina y otras regiones del mundo, difunde su página web oficial.

La agrupación de Estados se define por una serie de principios: preservar las independencias nacionales frente a la potencias, no pertenecer a ningún bloque militar, rechazar el establecimiento de bases militares extranjeras, defender el derecho de los pueblos a la autodeterminación y la independencia y luchar por un desarme completo y general.

A partir de 1964, en la II Cumbre de Mnoal celebrada en El Cairo, Egipto, Venezuela comenzó a figurar como país observador en el movimiento. Desde entonces, asistió regularmente a todas las conferencias, hasta su ingreso como miembro pleno en la IX Cumbre, efectuada en Belgrado -antigua Yugoslavia- en 1989.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104338-saluda-nicolas-maduro-el-aniversario-55-del-movimiento-de-paises-no-alineados>



Radio Habana Cuba